



AUDITORES INTERNOS. Con el fin de acrecentar el profesionalismo de la Auditoría Interna en el país se efectuará, del 28 al 30 de los corrientes, en el Auditorium de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, el Seminario "Normas, Planificación y Organización de la Auditoría Interna". Informa la

—Foto de LA PRENSA, por Larin.
Junta Directiva de la Asociación de Auditores Internos de El Salvador (AUDISAL); de izquierda a derecha, C.P.C. Dr. Edison Estrella, de Ecuador; Luis Alcides Rosales, Salvador Rivera Duarte, presidente; Manuel Antonio Cárdenas, José Mario Chon Him, José Oscar Durán y Alex Coto, de El Salvador.

Misión a Congreso CA y Caribe de Farmacia

Una numerosa delegación de químicos y farmacéuticos salvadoreños se prepara para viajar a Costa Rica y participar en el XV Congreso Centroamericano y del Caribe de Ciencias Farmacéuticas. Así lo informan personalmente del Colegio de Químicos y Farmacéuticos de

El Salvador, quienes dijeron que previo el evento científico tendrá lugar un cursillo Pre-Congreso sobre Aplicaciones de la Informática a la Farmacia, eventos ambos que se desarrollarán en el Hotel Irazú, en San José, Costa

—Pasa a la página 13—

Enfoque a realidad económica del país

"Para mí la política económica es parte de la vida y sus dificultades. Los problemas que uno enfrenta en ese aspecto de la vida son similares a otra clase de problemas.

Es bastante más difícil conocer la política económica de un país, que hacer crecer una familia. Cualquiera padre sabe cuán

difícil es eso; cada cosa, cada individuo, es diferente. Cada problema que surge es muy delicado".

Esa es la opinión que sobre política económica tiene el Dr. Arnold C. Harberger, de la Universidad de Chicago y de la Universidad de Califor-

—Pasa a la página 15—

Hostigamientos provocan terroristas en todo el país

Como ataques alevosos contra instalaciones civiles y militares, fueron calificados por voceros militares los últimos hostigamientos terroristas.

Columnas extremistas del FMLN-FDR, realizaron hostigamientos en Berlín, Santa Rosa de Lima, Mongagua, Apopa, Santa Ana, San Salvador

y San Miguel, donde se vieron frustrados en sus planes.

La voladura de algunas torres y postes sostenedores de cables conductores de electricidad, han dejado sin energía eléctrica a las Zonas Oriental y Norte, según los informes oficiales.

—Pasa a la página 36—

Atentado contra una dependencia de Salud

El local que alberga las oficinas del Plan Nacional de Saneamiento Rural, dependencia del Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social, fue objeto ayer de un atentado terrorista.

Personas presentes en el lugar de los hechos, 1a. Calle Poniente número 1217 de esta capital, infor-

maron que entre 9:00 a.m. y 9:10 a.m., llegaron tres individuos abordo de un pick-up (dos de apariencia joven y uno ya mayor) y se dedicaron a colocar cargas explosivas en tres vehículos particulares, estacionados frente al edificio.

—Pasa a la página 35—

Sañalan fallas en pago de impuesto

Arbitrariedades, incongruencias e injusticias se señalan en la incorporación del Art. 90-A a la Ley del Impuesto sobre la Renta y su Reglamento, que contienen las disposiciones que regulan el sistema de pago a cuenta o pago provisional del citado impuesto.

Entre las arbitrariedades que se señalan está que el porcentaje o interés sobre el impuesto computado en el ejercicio próximo pasado y el número de cuotas, será fijado por las autoridades hacendarias sin considerar la situación financiera de los sujetos obligados, pues el porcentaje y las cuotas serán iguales para todas las empresas.

Las fallas mencionadas son expuestas por contadores que llevan a su cargo la contabilidad de las empresas.

Advierten ellos que no se ha tomado en consideración que cuando una sociedad, por ejemplo, compute en un ejercicio un impuesto alto por haber obtenido una utilidad producto de una operación extraordinaria, como son ganancias de capital, de comisiones, etc., que de hecho no será una operación repetitiva en el año siguiente, por ley quedará obligada a enterar (o tributar) con base en el impuesto computado por las mencionadas ganancias extraordinarias.

—Pasa a la página 13—



EMERITO. El Dr. Reynaldo Galindo Pohl, recibirá el próximo cinco de noviembre, el Premio Nacional al Mérito Cívico 1987, que otorgan organismos culturales.

Ebrio asaltante fue ultimado en la vía a Jayaque

Santos Ramos Franco fue muerto a machetazos en la carretera a Las Cumbres de Jayaque, departamento de La Libertad, según informan autoridades regionales.

Ramos Franco, en estado de ebriedad, estuvo obligando a muchas personas a que le entregaran sus pertenencias: relojes, anillos, cadenas, radios y otros artículos de valor.

A varios de los asaltados les obligó a quitarse la ropa, para que le demos-

—Pasa a la página 36—



—Foto de LA PRENSA, por Malena.
REVISTA. El Presidente de la Corte Suprema de Justicia, Dr. Francisco José Guerrero, informó ayer sobre la publicación de la Revista Judicial.



—Foto de LA PRENSA, por Malena.
PREDIOS. El diputado Lic. Ricardo Alvarenga V. ARENA, criticó la venta de zonas verdes por parte de las alcaldías.

El gobierno no genera ni menos distribuye riqueza

Las grandes reformas de 1980, dijo Daniel Wisecarver, tenían que ver con el café y el azúcar, su nacionalización y estatización.

En el caso del café comenzaron por nacionalizar la exportación; si uno ve desde atrás, El Salvador es un país que siempre participó en el cartel mundial de vendedores de café.

Desde ese punto de vista muy estrecho, hace creer en la racionalidad de comercializarlo a través de un solo ente al mejor postor, porque es el gobierno el que tiene el contrato con los países compradores. Podría tener sentido.

"Se tiene que llegar a la conclusión de que un gobierno no puede generar riqueza, distribuirla y redistribuirla. Así lo declaró en el Foro de la Cámara de Comercio ayer, el Dr. Daniel Wisecarver.

El Dr. Wisecarver formó parte del Consejo de Asesores del presidente de Estados Unidos (1971); ha trabajado para el Departamento de Tesorería de Estados Unidos y la AID; ha sido asesor de varios gobiernos latinoamericanos y fue catedrático de Ohio, Harvard y es además especialista en análisis microeconómicos; actualmente trabaja con la Pontificia Universidad Católica.

—Pasa a la página 11—



CANDIDATAS. De izquierda a derecha: Enriqueta García, Corina Piche, Ana María Valle y Rosy Melara, candidatas a Novia de la Universidad "Francisco Gavidia". La elección se llevará a cabo este viernes en la Sociedad Dental y los fondos recaudados serán destinados a una causa humanitaria.



MILITANTE. Gloria Alicia Galán García, quien en las FAL utilizaba el seudónimo de "Sonia", ha sido señalada por Tomás Amaya (Galileo Centeno), como la miembro de COMADRES que le ayudó a salir de la cárcel.

AL CERRAR la edición
(Información en página 37)